

Gobierno venezolano atiende a personas afectadas por lluvias



Caracas, 9 ago (RHC) El gobierno de Venezuela atiende hoy a más de cinco mil 500 personas que se encuentran en refugios como consecuencia de las afectaciones sufridas por las lluvias registradas en varios estados de ese país.

Tras una reunión del consejo de vicepresidentes, el ministro de Comunicación e Información, Jorge Rodríguez, indicó que el Ejecutivo estableció un puente aéreo para el envío de alimentos, agua e insumos para la atención de los damnificados en la sureña demarcación de Amazonas.

En rueda de prensa transmitida por [Venezolana de Televisión](#), precisó que las precipitaciones de las últimas semanas generaron más de 180 fallas en algunas redes viales de los estados más afectados, en las cuales se trabaja para corregir los daños. (Fuente: [PL](#)).



Radio Habana Cuba